

Bericht TuS Eicklingen Lumberjacks gegen Heeßeler SV vom 07.11.2021

Lumberjacks mit erster Niederlage in dieser Saison

Am vergangen Sonntag traten die Basketballer vom TuS Eicklingen auswärts beim Heeßeler SV an. Spielertrainer Markus Bär musste einige Ausfälle hinnehmen, aufgrund von Krankheit und familiären Verpflichtungen. Erfreulich jedoch, dass die Verletzung von Kai Niemann nicht so schlimm war wie zuerst befürchtet. Er konnte am Spiel teilnehmen. Heeßel wurde in dieser Partie als klarer Favorit gehandelt, letzte Spielzeit spielten diese noch in der Landesliga und sind dann knapp abgestiegen. Punktuell konnten sie sich verstärken und peilen sicherlich neben dem MTV Mellendorf den Aufstieg in die Landesliga an.

Beide Mannschaften starteten sehr stark in die Partie. Im Laufe des ersten Viertels konnte sich keine Mannschaft wirklich absetzen. Mit einem knappen 15:18 Rückstand ging es in die erste Spielpause. Zu Beginn des zweiten Spielabschnitts das gleiche Bild. Beide Mannschaften verteidigten sehr aggressiv. Besser im Spiel waren jedoch die Basketballer aus Heeßel, welche immer wieder ein glückliches Händchen jenseits der Dreierlinie hatten. Zwischenzeitlich konnten sie sich auf 7 Punkte absetzen. Ein kurzer 6:0 Lauf gegen Ende des Viertels brachte die Lumberjacks wieder in Schlagdistanz. Mit 32:35 ging es in die Halbzeitpause.

Auch im dritten Spielabschnitt war das Spiel hart umkämpft. Beide Mannschaften schenkten sich nichts. Kamen die Lumberjacks mal auf einen Punkt heran, trafen die Heeßeler im Gegenzug wieder einen Dreier. (42:43) Mit einem 47:53 Rückstand starteten die Eicklinger in den letzten Spielabschnitt. Im letzten Viertel traf dann genau das ein, was Spielertrainer Markus Bär, nach den letzten Spielen kritisiert hatte: Eine schlechte Freiwurfquote kann Spiele entscheiden. An diesem Abend war dies der Fall. 2 Minuten vor Spielende lagen die Lumberjacks mit nur mit 4 Punkten zurück. (57:61) Im Folgenden wurden sie mehrfach an die Freiwurflinie geschickt und trafen nur 1 von 6 Freiwürfen. Die Basketballer aus Heeßel nutzten ihre Chance und bauten den Vorsprung bis zum Spielende wieder auf 61:68 Punkte aus. Somit war die erste Niederlage für die Lumberjacks in dieser Saison besiegelt.

Eine Freiwurfquote von 37% (10 von 27) war in diesem Spiel zu wenig. Jedoch war es sehr erfreulich, dass die Eicklinger sehr gut mit den Heeßelern mithalten konnten. Auch konnten sich alle in die Punkteliste eintragen. Die meisten Punkte auf Seiten der Heimmannschaft, mit 20 Zählern, konnte Steffen Wieting erzielen. Auf Seiten der Lumberjacks, war Kai Niemann, mit 14 Zählern erfolgreich.

Die Zweite Garde der Lumberjacks spielten ebenso an diesem Sonntag gegen die Zweite Mannschaft vom Heeßeler SV. Sie unterlagen in einem spannenden Spiel mit 45:52. Das nächste Spiel findet am 14.11.2021 um 18:00 Uhr auswärts gegen Eintracht Hildesheim statt. Die zweite Mannschaft spielt am 20.11.2021 um 16:00 gegen den MTV Mellendorf 2. Weitere Informationen auf Facebook unter TuSEicklingenBasketball. MBA

Barros(4), Niemann(14) Burmester(7), Ranze(10), Schnück(11), Bär(5), Haberland(6), Böse(4)

<b>Tabelle - Regionsliga Herren / Ost – Hannover</b>						
<b>Rang</b>	<b>Name</b>	<b>Spiele</b>	<b>W/L</b>	<b>Pkte</b>	<b>Körbe</b>	<b>Diff.</b>
1	MTV Mellendorf	4	4/0	8	309 : 245	64
<b>2</b>	<b>TuS Eicklingen</b>	<b>4</b>	<b>3/1</b>	<b>6</b>	<b>287 : 250</b>	<b>37</b>
3	Eintracht Hildesheim	2	2/0	4	143 : 118	25
4	Heeßeler SV	3	2/1	4	195 : 198	-3
5	TuS Bothfeld 2	4	2/2	4	273 : 235	38
6	Hanover Basketball Dragons 2	3	1/2	2	213 : 189	24
7	CVJM Hannover 3	3	1/2	2	170 : 175	-5
8	Lehrter SV	4	1/3	2	244 : 249	-5
9	Linden Dudes 3	4	1/3	2	235 : 263	-28
10	TK Hannover 3	3	0/3	0	125 : 272	-147